

LA VÍSPERA DE SAN ANTONIO GÜIME VIVIÓ UNA DIVERTIDA JORNADA FESTIVA

Escrito por Gabinete de Prensa

Miércoles, 13 de Junio de 2012 08:39



LA VÍSPERA DE SAN ANTONIO GÜIME VIVIÓ UNA DIVERTIDA JORNADA FESTIVA

Escrito por Gabinete de Prensa
Miércoles, 13 de Junio de 2012 08:39

Anoche, víspera de las fiestas de San Antonio de Padua, la localidad de Güime, contó con numerosos actos desde por la tarde, con taller “muñeco sube y baja”, para los más pequeños de la casa, que también pudieron saltar y divertirse con los hinchables instalados para la ocasión.

A partir de las 19:30 horas, el numerosos público congregado en el centro sociocultural disfrutó de la exhibición de baile infantil, a cargo de la Asociación Amigos de la Salsa y el Merengue AMIBAILA, continuando a partir de las 21.00 horas, con show cómico con cantantes y grupos de baile populares de la isla. Muchos vecinos se animaron y bailaron al son de Atlantis Swing concluyendo así un día cargado de actos para todas las edades.



Celebración del día de San Antonio de Padua: miércoles 13 de junio

Hoy, miércoles, 13 de junio, a partir de las 19:00 horas, tendrá lugar la función religiosa con la actuación del grupo Alborada y procesión acompañada por la Banda Municipal.

A continuación actuación de la Parranda “El Golpito” en el Centro Sociocultural de Güime y con ello cierre de los festejos en esta edición.